

サロンから
ひと続きに
楽しく活動中!

チームオレンジ

多久原の場合

毎週水曜日には多久原公民館でいきいき百歳体操に励み、毎月第2・4木曜日は布ぞうり工房「ほびろ庵」でサロンを開いている多久原のみなさん。毎回男女問わず多くの人が集まり、季節ごとの催しを楽しんでいます。

日頃顔を合わせること近所さん同士ということもあり「お互いさま」の気持ちで助け合えるのだそう。チームオレンジとして、気構えることなく自然と活動されている多久原での活動をご紹介します。

サロン活動から支援まで 明るく楽しく活動中!

2人で代表を務める多久原のサロンは、市外への視察など下調べを経て平成29年から開いています。チームオレンジについて市から話がきたのは2年ほど前。地区のみなさんが納得して始められるよう、私たちからしっかり説明した上で第一歩を踏み出しました。

講習でしっかり知識を身につけ、令和4年11月にはチームオレンジの活動も本格スタート。ただ、特別なことをするのではなく、サロンの延長のような形で楽しく続けています。

「多久市はみんなでみまもり みまもられ」を合言葉に、顔なじみのみんなが笑顔で元気に暮らし続けられるよう、これからも元気に活動していきます。

同じ地区の仲間同士なので
気兼ねなく楽しめます♪



サロン代表
はら 久美子 さん

サロン代表
ふじはら まさあき
藤原 正章 さん

これまでのサロン活動

- ・ひなまつり
- ・お月見会
- ・絵本のおはなし会
- ・紙飛行機大会
- ・論語の唱和

…など多数!



おいしいものをいただきながら...♪



この日は出前講座で
「きずな手帳」の勉強会。
活用方法を学びました。

楽しいゲームを通して
「もしも」のときに
大切にしたいことを
みんなで話しました。



多久市はみんなでみまもり みまもられ。
ずっと楽しく暮らすために、一緒に活動しましょう!

問 高齢・障害者支援課 ☎ 0952-75-6033